

# ASIA TRENDS - BON DE COMMANDE



## TRENDS

### *The Terrorism Challenge*

1. China's growing terrorist Threat and Response - **Raffaello Pantucci**
2. Islamic State and counter-terrorist Approaches in Southeast Asia - **Romain Brian Quivoij**
3. The Challenge of Terrorism in South Asia - **Jean-Luc Racine**

## LOCAL ANALYSIS

### *China*

4. La Lutte anticorruption à l'heure de la préparation du 19<sup>e</sup> congrès du parti - **Camille Liffra**
5. China's South-South Cooperation on Climate Change Strategy - **Florence Geoffroy**

### *Korea*

6. Les Enjeux économiques de la nouvelle présidence - **Jean-Raphaël Chaponnière**
7. Le Débat sino-coréen sur le THAAD - **Léonie Allard et Sulmi Park**

### *Japan*

8. Point de vue: le Japon à l'orée de 2017 - **Jean-Yves Colin**
9. Japon-États-Unis : l'alliance de sécurité à l'épreuve - **Marianne Péron-Doise**

### *Southeast Asia*

10. Countering violent extremist Ideology in Southeast Asia - **Tuty Raihanah Mostarom**
11. Indonésie : une campagne sous le signe du blasphème ? - **Alban Sciascia**

### *South Asia*

12. La Démonétisation en Inde: ce qui se cache derrière la mesure économique - **Paul Caussat**
13. India-Pakistan Relations under the Modi Regime - **Happymon Jacob**

*Asia Trends : L'Asie à la Source – Key Insights & Analysis* est un bulletin semestriel bilingue et interdisciplinaire. Il fournit une analyse approfondie des débats d'actualité et des tendances stratégiques à partir de sources locales pour une meilleure compréhension des dynamiques régionales et globales vues d'Asie. Chaque édition est composée d'un dossier transversal et d'analyses locales sur l'actualité en Chine, au Japon, en Corée, mais aussi en Asie du Sud et du Sud-Est.

*Asia Trends: L'Asie à la Source – Key Insights & Analysis* is a bi-annual bilingual cross-disciplinary bulletin. It provides a detailed analysis of current debates and strategic trends based on local sources aiming at better understanding regional and global dynamics from an Asian perspective. Each issue includes articles on both a transversal topic and local analysis of news in China, Japan and Korea as well as South and South-East Asia.

Nom .....

Asia Trends #Spring 2017  
The Terrorism Challenge

Prénom .....

**19 €**

Entreprise .....

..... exemplaire(s)

Fonction .....

soit ..... € **total à régler**

Adresse .....

**Règlement par**

chèque à l'ordre d'Asia Centre

Code Postal .....

virement bancaire:

Ville .....

Asia Centre - Centre Etudes Asie  
IBAN:  
FR76 3000 4027 9000 0100 2943 248  
BIC: BNPAFRPPXXX

Pays .....

Email .....

espèces

Téléphone .....

contact@centreasia.eu - 01 75 43 63 20  
2 rue de Lille - 75007 Paris